



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI  
**LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI  
WILAYAH VI**

Jl. Pawiyatan Luhur I / 1 Bendan Dhuwur Semarang 50233

Telp. 024 - 8317281, 8311521, Fax. : 024 - 8311273

Laman : <http://lldikti6.ristekdikti.go.id> Surel : [lldikti6@ristekdikti.go.id](mailto:lldikti6@ristekdikti.go.id)

Nomor : B/ 1247 /L6/AK.04/2019

19 September 2019

Lampiran : 2 (dua) lembar

Perihal : **Tagihan Surat Pernyataan Program Penelitian Mono Tahun**

Yth. Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta  
Di lingkungan LLDIKTI Wilayah VI Jawa Tengah  
(daftar terlampir)

Memperhatikan Kontrak Penelitian antara Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah VI dengan Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM), dengan hormat kami sampaikan bahwa dalam perjanjian dimaksud menyatakan bahwa selain melakukan pengunggahan ke SIMLITABMAS, Ketua LPPM wajib mengirimkan dokumen sebagai berikut:

1. Surat pernyataan bermaterai paling lambat 7 (tujuh) hari setelah batas akhir tanggal pengunggahan di SIMLITABMAS yang menyatakan bahwa:
  - Seluruh dosen/peneliti telah mengunggah catatan harian dan laporan kemajuan pelaksanaan pekerjaan, dan Surat Pernyataan Tanggungjawab Belanja (SPTB) atas dana penelitian yang telah ditetapkan, ke laman SIMLITABMAS, dan
  - ketua LPPM telah menerima dan menyimpan seluruh revisi proposal penelitian, laporan kemajuan dan rincian penggunaan anggaran 70% dari seluruh dosen/peneliti, ke **PIHAK PERTAMA** rangkap 1(satu).
2. *Softcopy scan* Surat Pernyataan Tanggungjawab Belanja (SPTB) atas dana penelitian yang dilegalisir oleh ketua LPPM, dan *softcopy* laporan kemajuan.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon bantuan Saudara untuk menginformasikan kepada Ketua LPPM di perguruan tinggi Saudara, agar segera menyampaikan *hardcopy* surat pernyataan tersebut (format terlampir) dimaksud ke LLDIKTI Wilayah VI dan *softcopy* surat pernyataan, SPTB dan laporan kemajuan dimaksud ke persuratan online LLDIKTI Wilayah VI dengan alamat [sistem.kopertis6.or.id](http://sistem.kopertis6.or.id) paling lambat tanggal **21 September 2019**.

Atas perhatian dan kerjasama yang baik kami ucapkan terima kasih.

a.n. Kepala  
Sekretaris,



Amsar  
NIP196503161986021001

Tembusan :

- Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah VI